

Landkreis Nord

MITTWOCH, 12. MÄRZ 2014

LEICHTATHLETIK

Und der Sieger bekommt Sekt

Drei Familien versorgen Athleten seit 20 Jahren beim Osterlauf mit Erfrischungen

Lohhof – „Anfangen hat alles mit ein paar Bechern Leitungswasser“, erzählt Claudia Klein-Trumm. Seit vielen Jahren werden die Läufer beim Lohhofer Osterlauf in der Johann-Schmid-Straße, gleich wenn sie aus der Nelkenstraße abgelenkt sind, mit Erfrischungen versorgt. Und so wird das auch in diesem Jahr am 12. April sein, wenn der Lauf zum 20. Mal stattfindet.

Seit ein paar Jahren fahren Gerlinde Hellinger und ihr Mann Franz deshalb auch nicht mehr am Wochenende vor Ostern nach Österreich. Ihr Sohn Michael Hellinger und Nadine Güntner stehen derweil am Straßenrand und machen mit flotter Musik den Läufern Beine, freut sich Organisator Axel Schröter vom SV Lohhof. Die Familien Klein-Trumm, Hellinger und Bichlmeier halten sich den Termin des Lohhofer Oster-



Bereit für den Osterlauf: Nadine Güntner, Sybille Bichlmeier, Claudia Klein-Trumm, Sira Trumm, Organisator Stefan Schneiders, Michael Hellinger (stehend v.l.); Organisator Axel Schröter, Gerlinde Hellinger und Franz Hellinger (sitzend v.l.) freuen sich auf den Jubiläumslauf. FOTO: SVL

laufs frei. „Die Letzten beim Lauf über zehn Kilometer bekommen schon mal ein Gläschen Sekt zur Aufmunterung“, erzählt Gerlinde Hellinger.

Einmal sei sogar ein Sieger nach dem Zieleinlauf wieder zurück an den Erfrischungsstand gelaufen, um mit ihnen auf seinen Sieg anzustoßen.

Informationen und Anmeldeformulare gibt es in den Geschäften des IAZ-Kaufland und bei SportIN in der Landshuter Straße. mm